

Avec les femmes des milieux populaires

Vie Féminine s'adresse à toutes les femmes qui veulent lutter contre les inégalités culturelles, sociales et économiques, qu'elles les vivent elles-mêmes ou qu'elles soient solidaires de ce projet.

Notre mouvement veut rassembler en priorité les femmes des milieux populaires : c'est notre manière de prendre en compte ces inégalités trop souvent occultées.

Vie Féminine agit avec les femmes, en partant de la manière dont elles pensent et vivent leurs situations. Ensemble, elles analysent la manière dont les inégalités se produisent, elles les dénoncent et font pression pour changer la société. Actrices de leur vie, elles luttent pour plus de justice et d'humanité.